



„Treu dem guten alten Brauch“

Veranstaltungen und Termine

Aktiven und Mitglieder

04.05.24	14:00 Uhr	Samstag
Muttertagsfeier im Mehrgenerationenhaus		
09.05.24	10:30Uhr	Donnerstag
Festzug zur Regensburger Maidult		
10.05.24	18:00 Uhr	Freitag
Mariensingen in der Pfarrkirche Kirchberg		
25.05.24	18:30 Uhr	Samstag
Vereinsabend mit Schmidmühlen in der Jahnhalle		
30.05.24	8:45 Uhr	Donnerstag
Fronleichnamprozession in Regenstau		

Wir sagen danke



Mit stolz konnten die beiden Vorsitzenden Tobias Lehner und Willi Bauer den neuen Kühlanhänger entgegennehmen. Den Regenstauer Trachtlern ist es ein großes Anliegen, dass unsere nachkommenden

Generationen die guten alten bewährten Bräuche und Sitten kennen und auch leben lernen und durch eine familiäre Atmosphäre in den Gruppenstunden und Aktivitäten auch ein wertschätzendes und soziales Miteinander entwickeln. Natürlich wollen wir auch mit dem Fundament der Bodenständigkeit das Moderne mitgestalten. Um die Durchführung von künftigen Veranstaltungen erleichtern zu können, hat die Firma „HEJO Marketing“ das „Sponsoring“ und auch die Organisation der Anschaffung und Bedruckung übernommen. Wir möchten unseren Sponsoren ein großes Vergelts Gott aussprechen. Mit unserem neuen Kühlanhänger wird die Vereinsarbeit wesentlich erleichtert und wir können unseren Traditionsverein, und vor allem die Jugendarbeit, bei den verschiedenen Veranstaltungen attraktiv präsentieren. Natürlich freut uns auch, dass wir andere Vereine mit unseren Kühlanhänger unterstützen können. Unser Kühlanhänger kann gerne für Vereins- und Privatveranstaltungen ausgeliehen werden. Bei Interesse steht unser Vorsitzender Tobias Lehner als Ansprechpartner zur Verfügung. Vergelts Gott an alle Sponsoren

Wir Informieren

Traditionelle Sitzweil



der Staat-Lustigen am 13. April in der Gaststätte Valentinsbad unter dem Motto „Frühjahr is“ spielten unsere Mitglieder Baiern Reinhold und Vorsitzender Tobias Lehner als Musikanten, des weiteren spielten noch das Quartett

Jagabluad aus Althenthann, da Meier Luis aus Wolnzach, und die Staat-Lustigen bei der traditionellen Sitzweil mit.



Plattler-Kurs in der Jahnhalle

Karl Luis und Tobias Lehner konnten wieder einigen Interessierten einen Plattler- Kurs anbieten. Bei dem letzten Kurs musste Christian Moser einspringen, da Luis leider auf Montage musste.



Blasmusikfest Heimatblösn in Regenstau

Am letzten Aprilsonntag fand das Blasmusikfestival „Heimatblösn“ des Landkreises Regensburg bei uns in Regenstau statt. Nach den Veranstaltungen in Neutraubling und Adlersberg war nun unser Markt Regenstau Ausrichter des Großereignisses. Wir Regenstauer Trachtler konnten mit Unterstützung der Wirtsfamilie Tremel die Bewirtung übernehmen. Mit über 50 ehrenamtlichen Helfern konnten wir

in kurzer Zeit die beiden Festplätze aufbauen. Das Festival begann mit einem Gottesdienst, zelebriert von Pfarrer Josef Hausner. Unser Dirndl Steffi Schießl konnte die Fürbitte vortragen. Anschließend konnten insgesamt 20 Blaskapellen aus Stadt und Landkreis ihr Können auf den vier Bühnen zeigen. Im Laufe des Tages entwickelte sich bei bestem Wetter das Heimatblosn zu einem Frühlingsmärchen. Eine besondere Freude war für uns der Auftritt unserer Trachtenjugend am Marktplatz mit den Klängen der Gautrachtenkapelle Beratzhausen. Höhepunkt war am Nachmittag der Gemeinschaftschor mit allen Musikanten. Wir bedanken uns sehr herzlich bei Landrätin Tanja Schweiger und Bürgermeister Josef Schindler für das große Vertrauen das Fest stemmen zu können sowie beim Kulturreferat des Landkreises und den Mitarbeitern der Marktgemeindeverwaltung, Bauhof und der Hausmeisterei für die gute Zusammenarbeit und tatkräftige Unterstützung.



Für und von der Jugend Veranstaltungen und Termine

04.05.24 **14:00 Uhr** **Samstag**
Muttertagsfeier im Mehrgenerationenhaus

13.05.24 **17:00 Uhr** **Montag**
Kinder- u Jugendprobe im Mehrgenerationenhaus

27.05.24 **17:00 Uhr** **Montag**
Kinder- u Jugendprobe im Mehrgenerationenhaus

Vorstellung Grundschule Ramspau

Wir Regenstauer Trachtler konnten uns vergangene Woche bei allen Klassen der Grundschule Ramspau vorstellen. Zur Freude der Schüler konnten wir mit Ihnen das Lied "Hans, was duast denn du da singen" und auch noch den Volkstanz Krebspolka für das Schulfest im Mai einstudieren. Vergelts Gott an Rektorin Claudia Müller für die freundliche Aufnahme in die Schulfamilie.



Auftritt der Jugend beim Blasmusikfest

Auch unsere Jugend konnte beim Blasmusikfest ihr bestes geben

und konnten die erlernten Tänze den Zuschauern darbitten

